

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2402
Ciudad Universitaria, 27 de junio de 2018.

Promueve UAEM participación de jóvenes en verano de la investigación

“La investigación fortalece la economía de un país, sin ella no podría crecer, por ello es vital promoverla entre los jóvenes”, destacó Mario Ordóñez Palacios, secretario académico de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

En el marco de la reunión informativa para los participantes del XXII Verano de la Investigación Científica en Morelos, realizada este día en el auditorio de la Biblioteca Central Universitaria, Mario Ordóñez dijo a los estudiantes que deben luchar para que las autoridades educativas destinen mayores recursos a la educación y a la investigación.

Ordóñez Palacios, en representación del rector Gustavo Urquiza Beltrán, dio la bienvenida a los estudiantes que participarán en este verano que se llevará cabo del 2 al 27 de julio, en el que trabajarán directamente con investigadores en diversas tareas y celebró el interés que mostraron al inscribirse en estas actividades académicas durante su periodo vacacional.

“Es un orgullo decir que están en una de las mejores cinco universidades estatales del país, lugar que tenemos gracias al esfuerzo de estudiantes, profesores, investigadores y trabajadores, en este verano estarán cobijados por académicos de renombre nacional e internacional y esperamos que su estancia aquí sea el motivo que los impulse a desarrollarse en la investigación”, dijo Ordóñez Palacios.

El XXII Verano de la Investigación Científica en Morelos tiene por objetivo acercar a los alumnos de licenciatura y preparatoria a la investigación científica en cualquiera de sus áreas para que conozcan de cerca el trabajo y metodología que los profesores investigadores realizan.

En esta vigésimo segunda ocasión participan 58 estudiantes de diversas instituciones de Morelos, así como de Oaxaca, Michoacán, Guerrero, Querétaro y Estado de México, en 52 proyectos de investigación, con 28 investigadores de distintas unidades académicas de la UAEM y uno del Instituto de Biotecnología (IBT) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Las conclusiones de este verano se presentarán mediante carteles científicos y de divulgación el próximo 23 de agosto, en el que también se llevará a cabo la premiación a los mejores trabajos en temas como biología, física, cambio climático, microbiología, nanotecnología, neurociencias, sólo por mencionar algunos.

Durante esta reunión informativa, se presentó la conferencia *Creer o dudar de la investigación científica*, impartida por Ana Esther Escalante Ferrer, profesora investigadora del Centro de Investigación Interdisciplinaria para el Desarrollo Universitario (CIIDU) de la UAEM, en la que habló a los asistentes sobre las conductas éticas en la investigación.

En esta reunión también estuvieron presentes Ana Isabel Yarto Wong, directora de Publicaciones y Divulgación de la UAEM; Hugo Morales Rojas, director de Desarrollo de la Investigación y creación artística de la UAEM y Sandra López Trujeque, coordinadora del Verano, quien estuvo a cargo de explicar a los participantes los lineamientos, requisitos de los trabajos y las fechas de entrega.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia